
20 Pièces

646 m²

Réf. 3816664

Prix NC

Eze
Maison à vendre (06360)
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Construite  en  2013,  cette  propriété  exceptionnelle  comprend  6

chambres  réparties  sur  trois  niveaux  :  sous-sol,  jardin  et  étages

supérieurs.  La  résidence  offre  des  équipements  haut  de  gamme,

notamment un parking ombragé par des arbres, un garage fermé, une

cave à vin, une buanderie, une salle de cinéma, une salle de sport, une

salle  de  massage  et  un  hammam.  La  Villa  se  présente  comme  une

retraite  exceptionnelle,  offrant  une  fusion  harmonieuse  entre  des

espaces de vie luxueux et un design impeccable. Cela se concrétise à

travers une attention méticuleuse portée aux détails dans toute la ...

Built  in  2013,  this  exceptional  property  features  6  bedrooms  across  three  levels:

basement,  garden,  and  upper  floors.  The  residence  offers  premium  amenities,

including  parking  with  tree-shaded  spots,  a  closed  garage,  wine  cellar,  laundry

room, home cinema, gym, massage room, and hammam. The Villa  stands as an

exceptional  retreat,  presenting  a  seamless  blend  of  luxurious  living  spaces  and

impeccable  design.  This  is  embodied  in  the  meticulous  attention  to  detail

throughout  the  property.Incorporating  elegant  design  and  luxurious  features,  this

property defines refined living.Basement: 233.51 m² ...

ASTRAL PROPERTIES
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